

(福) ケアハウス信愛館

日増しに暖かくなり、春の訪れを感じるころです。

二月二日(日)は節分です。節分といえは立春の前日にあたる日をさし、うるう年などがあるので数年に一度日付が変わるそうです。信愛館では助六寿司の恵方巻、鬼まんじゅうをお楽しみいただきました。



二月三日(月)午後から日本防火産業による避難訓練・水消火器による消火訓練を行いました。火災発生のサイレンが鳴り、避難場所の食堂へ避難完了するまで三分三十秒という好タイムでした。消化訓練では、消火器の使い方をお教えたいただき、代表の入居者二名の方に水消火器を使って火に見立てた的を倒してもらいました。そのあと火災・災害時の避難など

についてお話しいただきました。皆様、真剣な表情でお聞きいただき、いざという時落ち着いて行動できる様に、訓練の大切さを実感いたしました。



二月四日(火)はひな人形の飾りつけを入居者の皆様と一緒にいたしました。最近ではあまり見なくなりましたが、信愛館の玄関ロビーには立派な七段のお雛様があり一気に華やかになりました。



二月十四日(金)バレンタインデーには手作りチョコプレートケーキをお召し上がりいただきました。「とってもおいしかった



わ」と喜んでいただきましたともうれしかったです。

二月二十一日(金)ヴォーリズの愛した聖書に聴く会を開催いたしました。ヴォーリズ記念病院のチャップレン中村信雄先生よりメッセージをいただきました。また、午後からは二月度の誕生会です。枝吉英子姉、山本文子姉の二名です。渡辺施設長より、手作りのバースデーカードとお祝いの言葉がありました。誠にめでとございます。今回もチャップレンの中村信雄先生に誕生者の方々へ祝福のお祈りをしていただきました。本当にありがとうございます。皆様と共に笑顔で、心からのお祝いのできたことに心より感謝申し上げます。

